



#RECORRIDOSDÍA32

CRITICA NOROÑA A INE Y OPOSITORES

LA RUTA
DE LAS
CORCHOLATAS

2024



FERNÁNDEZ NOROÑA

DESCALIFICA
"HISTORIAS
DE ÉXITO"
P4

MUESTRAN SUPUESTAS
HISTORIAS DE ÉXITO, DICE;
EBRARD Y SHEINBAUM
PRESUMEN RESULTADOS
EN LA CIUDAD DE MÉXICO

ACTIVIDADES PARA HOY

- Adán Augusto López sostendrá reuniones este día en tres municipios de Baja California.
- Claudia Sheinbaum tiene preparada para hoy una reunión en Huejotzingo, Puebla.

ITINERARIO

- Ebrard va al estado de Colima para una asamblea informativa.

28

DE AGOSTO
COMIENZA EL
LEVANTAMIENTO
DE LA ENCUESTA.

- Gerardo Fernández Noroña alista una visita a Mazatlán, Sinaloa.

RUTA 2024

REDACCION

PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Los aspirantes a coordinar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación culminaron sus actividades correspondientes al día 32 de sus recorridos por todo el país, en donde no faltaron los reclamos al Instituto Nacional Electoral (INE) y a los aspirantes opositores a la Presidencia, entre otros temas.

Por ejemplo, el diputado con licencia, Gerardo Fernández Noroña, arremetió en contra de los consejeros del INE, así como de los aspirantes presidenciales de la derecha, de quienes afirmó que, con sólo trabajar 10 horas al día, o vender gelatinas y tamales, se hacen millonarios.

"Venimos a evidenciar la hipocresía de la derecha y del INE, esos que trabajan toda su vida, 10 horas al día, vendiendo gelatinas y tamales, doblando turno, y así se hacen millonarios", enfatizó.

Incluso, el legislador afirmó que los aspirantes de la oposición lo único que buscan es vender a los mexicanos historias de éxito, "cuando sólo hay tranza y corrupción".

Fernández Noroña se dijo seguro de que va a ganar la encuesta de Morena, pues afirmó que él es la opción más adecuada.

Mientras, el senador Ricardo Monreal, durante su visita al puerto de Tampico, en Tamaulipas, aseguró que sea cual sea el resultado de las encuestas para elegir al abanderado de 2024, se va a mantener en Morena, puesto que, dijo, es un hombre tolerante "y aquí voy a seguir, así que ya me abrí, estoy con el Presidente".

Sobre la aprobación del acuerdo de los consejeros del INE para fiscalizar los recursos utilizados en publicidad y las giras de las corcholatas, Monreal Ávila calificó como bueno que se fiscalicen los recursos que se usan en las contiendas internas de Morena y del Frente Amplio por México.

"Me parece que todos tenemos que rendir cuentas, porque rendir cuentas es un factor implícito a la democracia", afirmó.

En tanto, al presentar el Plan Ángel, en Guadalajara, Jalisco, Marcelo Ebrard aseguró que dará resultados en materia de seguridad.

El aspirante presidencial afirmó que cumplió cuando el presidente López Obrador le encargó comprar las vacunas anticovid y cuando fue secretario de Seguridad en la CDMX.

"Es como cuando me dijo Andrés 'consigue las vacunas', las trajimos, ¿sí o no? sí, y si mañana vemos otra meta, que es reducir la inseguridad, ya lo dije respecto a la Ciudad de México, lo hicimos, desde hace varios años, los resultados hablan por nosotros", recalcó.

En el mismo sentido, pero en La Paz, Baja California Sur, Claudia Sheinbaum destacó sus logros como jefa de Gobierno de la CDMX.

En la Arena La Paz, la aspirante habló de lo hecho en educación, movilidad y salud.

Por ejemplo, destacó los Cablebús: se construyeron dos líneas en Gustavo A. Madero e Iztapalapa, en zonas de alta marginación; y ahora se construye la tercera para conectar las secciones del Bosque de Chapultepec.

También enfatizó que se construyeron dos universidades: el Instituto Rosario Castellanos y la Universidad de la Salud, dándole nuevas oportunidades a los jóvenes que sufrían el rechazo en instituciones como la UNAM o el IPN.

Finalmente, Manuel Velasco, de gira por el estado de Sonora, advirtió que sin energías limpias y renovables no habrá futuro.

Desde la entidad norteña, donde se construye la planta fotovoltaica más grande de América Latina en Puerto Peñasco, Velasco explicó que los estragos de la contaminación ya los estamos viviendo con el cambio climático que provoca olas de calor y sequías más prolongadas en Sonora y en todo el país. 🇲🇽

Con información de Carlos Juárez, Carlos Navarro, Noemí Gutiérrez, Misael Zavala y Mayeli Mariscal